

## **Jahreshauptversammlung am 16.03.2013 ab 16.00 Uhr In den Räumen des Gemeinschaftshauses am Lenneteich**

Lüdenscheid, 16.03.2013

Ulrich Gäding eröffnet die Versammlung um 16.08 Uhr und begrüßt die zahlreich erschienenen Gemeinschaftsvorstände mit ihren Partnern, Hr. Kattwinkel von der Mark E, mit einem besonderen Dank das wir die Räumlichkeiten der Stadtwerke Lüdenscheid erneut nutzen durften und unseren Vertragsrechtsanwalt Herr Olaf Kühnapfel.  
Die Anwesenden wurden nach Änderungen in der Tagesordnung gefragt.

Mit einem Augenblick der Stille wurde der Toten gedacht. Stellvertretend für unsere Verstorbenen wurde Hr. Helmut Schmidt, der als Vorsitzender der SG Eschen in Plettenberg Und als 2. Vorsitzender im Kreisverband jahrelang tätig war, namentlich genannt.

In seinem Jahresbericht 2012 ging Ulrich Gäding unter anderem auf die geleistete Mitglieder-Betreuung ein, berichtete das Siedlungsjubiläen und eine Goldene Hochzeit besucht wurden. Des Weiteren gab Ulrich Gäding an Hand von Bildern einen Rückblick auf unsere Busfahrt nach Minden. Anschließend ging Ulrich Gäding auf die Mitgliederentwicklung ein und ehrte die Herren Humme und Weber für die guten Zuwächse in ihren Gemeinschaften. Als nächstes ehrte Ulrich Gäding 7 anwesende Vorstandsmitglieder für ihre langjährige Vorstandsarbeit. Fachvorträge in den einzelnen Siedlungen werden weiterhin durch den Kreisverband bezuschusst. Der Kettensägen Führerschein wird nicht weiter bezuschusst, dafür wurden 10 Gutscheine in Höhe von je 30 € für Weiterbildungen in Dortmund nach dem Zufallsprinzip „verteilt“.

Hasso Sachmann verliest den Kassenbericht 2012 .Dem folgte der Bericht der Kassenrevisoren. Die Revisoren attestierten eine einwandfrei und vorbildlich geführte Kasse. Rückfragen zur Kasse gab es keine und es erfolgte eine einstimmige, bei Enthaltung des Vorstands, Entlastung des Vorstands. Das Kassenbuch lag zur Einsicht aus.

Zur Wahl stand der 1. Vorsitzende: Ulrich Gäding wurde einstimmig wiedergewählt. Die Wahl eines neuen Kassenprüfers ( Frau DeWetter scheidet turnusmäßig aus ) dauerte etwas länger, bis sich Herr Daniel Loos 1. Vorsitzender der SG Sonnenhohl einstimmig gewählt wurde.

Herr Kattwinkel hielt einen Vortrag zur Strompreisentwicklung und welche Förderungen es unter gewissen Voraussetzungen gibt. Eine Liste der Förderungen wird auf Wunsch von Hr. Dirk Kattwinkel zur Verfügung gestellt. Herr Kattwinkel erläuterte die Gründe der Strompreiserhöhungen und stellte sich den Fragen der Anwesenden.

Herr Kühnapfel gab einen guten Überblick über Widerruf und Rückgaberechte im Verbraucherrecht. Was hat es mit dem Widerrufrecht und Fernabsatzgesetz auf sich, wie wird das Umtauschrecht gehandelt und was versteht man alles unter Haustürgeschäfte.

Unser Gartenfachberater Roland Pfeiffer gab an Hand von Bildern wertvolle Tipps zum Anlegen eines Rasens und dessen Pflege, die von der Düngung über die Schnitthöhe bis zur schärfe der Rasenmesser reichte.

Ingo Schran gab nochmals einen kurzen Einblick in die Sammelgemeinschaft 101 und berichtete, dass viele Mitglieder mit dem Begriff Verband Wohneigentum nichts anfangen konnten, obwohl sie Mitglieder sind.

Ulrich Gäding gab bekannt das für die diesjährige Fahrt nur noch wenige Plätze frei sind.

**Ende der JHV 19.00 Uhr**